

# Hees-Groß ist die neue Schulrätin

## Die "Powerfrau" übernimmt Aufgabe im Kreis

KREISGEBIET. Vielen Schülern, Eltern und Lehrern im Kreis Altenkirchen ist sie bekannt. Als "Powerfrau" wurde Marie-Luise Hees-Groß aus Mudersbach einst bei ihrer Amtseinführung als Leiterin der Grundschule Weitefeld gefeiert. Es folgten weitere Stationen als Schulleiterin und auch bei der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) Koblenz. Mit Beginn der Herbstferien, so die ADD, wurde Hees-Groß nun Schulaufsichtsbeamtin (früher hieß diese Stelle Schulrätin) für den Kreis Altenkirchen. Zuständig ist sie somit nun für alle Grundschulen, Hauptschulen und Regionalschulen im Kreis.

Hees-Groß war Lehrerin an der Grundschule Niederfischbach, dann für ein Jahr Konrektorin der Christophorus-Grundschule Betzdorf-Bruche bevor sie 1998 die Leitung der Grundschule Weitefeld übernahm. Im Jahr 2000 wechselte sie als Leiterin zur Martin-Luther-Grundschule nach Betzdorf. Seit März dieses Jahres war sie dann bei der Schulaufsicht der ADD tätig.

**Andreas Neuser**